

Basel. Auftakt des 5-Sterne-Turniers in Basel: Erster Sieger Roger-Yves Bost aus Frankreich.

Das 2. Internationale und gleich mit fünf Sternen aufgepeppte Springreiterturnier in Basel hatte in dem Franzosen Roger-Yves Bost den ersten Sieger. Der Mannschafts-Weltmeister von 1990 setzte sich in der Prüfung gegen die Uhr und nach Fehlerpunkten auf Jovis de Ravel in 47,22 Sekunden durch und kassierte umgerechnet 6.220 Euro. Auf den nächsten Plätzen mit ebenfalls fehlerfreien Runden, aber schwächeren Zeiten landeten der Brite Guy Williams auf Toronto (4.600 €), der Spanier Sergio Alvarez Moya auf Uno (3.100) und der 29 Jahre alte Hesse Daniel Deußer (Valkenswaard/ NL) auf der Stute Vonka (2.380). Der dreimalige Weltcupgewinner und Teamweltmeister Marcus Ehning (Borken) platzierte sich auf der Stute Sabrina als Achter.